
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 107 / 2022 20/12/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

ARENA Alice FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.5  -  INTERPELLANZA AI  SENSI  DELL'ART.  45A DEL REGOLAMENTO
SUL DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: ILLUMINAZIONE IN VIA
STRADELLA E CORSO LOMBARDIA.

Premesso che:

• In Via Stradella è presente una pista ciclabile;
• C.so Lombardia è una importante arteria della Circoscrizione

Preso atto che:

• Il tratto di pista ciclabile in Via Stradella, nel "segmento" che corre a fianco al parcheggio e
all'area  cani,  situato  appena  prima  l'incrocio  in  Largo  Giachino,  risulta  totalmente  privo  di
illuminazione, come testimoniano le foto allegate,

• in  Corso Lombardia,  nel  tratto  tra  Corso Toscana e  Via Lucento,  dove sono ancora presenti
lampioni a incondescenza, l'illuminazione appare assai scarsa

Considerato che:

• Nel periodo invernale già alle 17.00 è buio;
• A causa dell'assenza di illuminazione a fatica si vede l'ingresso della pista in Via Stradella
• In Via Stradella è posizionato un gabbiotto chiuso che impedisce la visuale: questo genera una

sensazione di insicurezza poichè la strada è scarsamente frequentata, specie in orario serale
• In Corso Lombardia, la bassa luminosità favorisce la presenza di fenomeni illegali

Si interpella L'Assessora competente per sapere 

• Se è in programma l'installazione di un qualsiasi tipo di fonte di illuminazione sulla pista ciclabile
in Via Stradella, e qualora non lo fosse, se è possibile provvedere ad una adeguata illuminazione

• Se è in programma la sostituzione dei lampioni in Corso Lombardia.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione per alzata di mano 

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 23
ASTENUTI ………………….. 
VOTANTI …………………… 23
VOTI FAVOREVOLI ……….. 23
VOTI CONTRARI ………….. =
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All’unanimità 
APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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